



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Bruselas introducirá ajustes en el Plan de Recuperación de los Fondos Europeos para que España movilice más inversiones

España es uno de los países "con una mayor ejecución de los fondos" europeos, en concreto **27.300 millones de euros** adjudicados a cierre de mayo, aunque es clave rediseñar las grandes líneas de proyectos incluidos en el Plan de Recuperación y una mayor implicación del sector financiero, según la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE).

Estas son algunas de las conclusiones del quinto *Informe de seguimiento de los [Fondos Next Generation en España](#)*, elaborado por la Oficina de Proyectos Europeos de la CEOE, con el objetivo de contribuir a mejorar su gestión e impacto en la economía. El documento concluye que "**España se sitúa entre los países con una mayor ejecución de los fondos de acuerdo con el calendario europeo**" y recuerda que hasta la fecha "ha recibido 37.036 millones de euros en concepto de subvenciones del total de los 160.000 millones a los que asciende el Plan de Recuperación".

Según los últimos datos oficiales presentados por el Gobierno, a cierre de ma

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |